

Séance du 6 avril 2017

DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL

Le conseil municipal, régulièrement convoqué le 31 mars 2017, s'est réuni au lieu habituel de ses séances et a délibéré sur la question suivante dont le compte-rendu a été affiché à la porte principale de la mairie.

-oOo-

PRESENTS : M. Etchegaray, maire-président, Mme Durruty, M. Millet-Barbé, Mme Bisauta, M. Soroste, Mme Lauqué, MM. Neys, Ugalde, Lacassagne, Mmes Duhart, Castel, Martin-Dolhagaray, M. Aguerre, Adjoint ; M. Esmieu, Mme Langlois, MM. Salducci, Pocq, Arcouet, Lalanne, Mmes Brau-Boirie, Meyzenc, MM. Escapil-Inchauspé, Laiguillon, Mmes Belbaraka, Destin, Bensoussan, MM. Boutonnet, Daubisse, Mmes Aragon, Capdevielle, Herrera Landa, MM. Duzert, Etcheto, Bergé, Pallas, Artiaga, Iriart, Mme Wagner, conseillers municipaux.

ONT DONNE POUVOIR : Mme Juzan à Mme Duhart, M. Salanne à Mme Durruty, Mme Taieb à Mme Castel, Mme Candillier à M. Arcouet, Mme Picard-Felices à Mme Herrera Landa.

SECRETAIRE : Mme Belbaraka.

Mme Castel présente le rapport suivant :

Mes Chers Collègues,

OBJET : CULTURE ET PATRIMOINE – Musée Bonnat-Helleu – Prise en charge des frais des auteurs du catalogue des dessins des Écoles du Nord.

Le musée Bonnat-Helleu souhaite poursuivre la valorisation de ses collections et en faire connaître l'excellence, au grand public comme aux amateurs et chercheurs spécialisés, à travers des expositions, des participations à diverses manifestations, organisées en France et à l'étranger, et des publications.

Le fonds des dessins allemands, flamands et hollandais, du XV^e au XIX^e siècle compte parmi les grandes richesses du musée, avec des artistes prestigieux comme Albrecht Dürer, Rembrandt ou Pierre-Paul Rubens. Afin de les faire découvrir au plus grand nombre, le musée souhaite bénéficier de l'expertise de différents spécialistes de ces écoles et envisage la réalisation d'un catalogue au cours de l'année 2018.

Celui-ci serait rédigé, en collaboration avec l'équipe scientifique du musée, par Mesdames Olivia Savatier-Sjöholm, conservateur au département des Arts graphiques du musée du Louvre, et Hélène Grollemund, chargée d'études documentaire principale au département des Arts graphiques du musée du Louvre, ainsi que Messieurs David Mandrella, historien de l'art, enseignant à l'Institut d'Études Supérieures des Arts (IESA) et Franck Guillaume, adjoint du patrimoine au musée Calvet à Avignon.

Afin de mener à bien les recherches indispensables à l'étude puis à la rédaction des textes et notices du catalogue envisagé, ces quatre chercheurs seront présents au musée du 2 au 5 avril 2017. Un ou plusieurs autres déplacements seront envisagés ultérieurement si nécessaire.

La Ville de Bayonne prendra en charge leurs frais de déplacement et d'hébergement, et remettra également à chacun d'entre eux des *per diem* à hauteur de 35 €, par personne et par jour (3 jours), pour couvrir les frais de restauration.

Il est demandé au conseil municipal d'approuver les dispositions décrites ci-dessus, dans le cadre de la réalisation du catalogue des dessins des Écoles du Nord du musée Bonnat-Helleu.

Adopté à l'unanimité.

Ont signé au registre les membres présents.

POUR EXTRAIT CERTIFIÉ
CONFORME AU REGISTRE
Par délégation du Maire,
Dominique Foulon
Directeur général adjoint